
                                   PROCES-VERBAL N°4 
 
 

 

        COMMISSION FOOTBALL FÉMININ    
            Page  1 
  

COMMISSION FOOTBALL FEMININ 17 et 16 

REUNION AVEC LES CLUBS 

30 OCTOBRE 2021  

 

Présents : Mme Renoux Nathalie, Catherine Bollati, Marie Madeleine Hervaud, Sabine Bonin, Mrs Eric Cornier, 

Olivier Laroche, Laurent Dautriche, Bernard Balageas, Claude Fort de Charente 

 

Invitée : Pierrette Barrot 

 

Clubs représentés : Aigrefeuille, Saintes, Cercoux, FCPO 17, Rochefort, La Rochelle, Angoulins, ESTL, FCBE, 

Châteaubernard, Sud Charente. 

 

 

Monsieur Eric Cornier remercie toutes les personnes de la Commission Football Féminin, les clubs présents 

ainsi que Pierrette Barrot et Claude Fort membre de la Commission Féminine de la Charente.  

 

 Madame Pierrette Barrot s’excuse pour ces nombreux changements de salle. Faire cette réunion est une 

bonne idée pour faire un point, car il y a une très grosse baisse de licenciées féminine. 

 

Monsieur Claude Fort remercie pour l’accueil et félicite la Commission 17 pour tout son travail qui est un 

exemple pour eux. 

 

Monsieur Eric Cornier présente par le biais d’un diaporama (voir en pièce jointe) le schéma des pratiques 

féminines actuel et futur. 

 

Monsieur Eric Cornier rappelle les points importants : 

- Pas d’entente possible 

- Les sous classements et sur classement sont interdits 

- Toutes demandes de changement de dates doivent se faire sur Footclubs 5 jours avant ou bien par 

mail au district et en copie aux responsables. Il faut arrêter de prévenir à la dernière minute, Certains 

clubs ne préviennent même pas et les clubs adverses se déplacent pour rien ce qui est inamissible. 

 

LA POLITESSE EST DE PREVENIR LE CLUB ADVERSE, cela semble ETRE LE MINIMUM , 

 

Bilan des U13F 

 

Madame Nathalie Renoux : 

8 équipes inscrites mais un forfait en tout début de championnat.  

2 Poules de 4 géographique ont été faite. 

Poule A sur 4 journées 5 matchs joués, 2 forfaits et 1 match reporté. 

Poule B sur 4 journées tous les matchs ont été joués, Forfait général de Cognac. 

 

Bilan des U17F 

 

Monsieur Laurent Dautriche : 

2 forfaits généraux, gros problème d’effectif donc très compliqué dès qu’il y a des absentes. 

Certaines joueuses jouent dans le même weekend end en jeunes et en séniors 

 

Les jeunes filles doivent jouer le plus souvent, c’est l’objectif donc il faudra une solution pour la deuxième 

phase. 
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Madame Catherine Bollati propose de débuter la deuxième phase le 27 novembre 2021, et de faire des 

plateaux à 5 pour les clubs à faible effectif.  En janvier faire du futsal.  

 

Cette proposition est validée. 

 

Le club de Saintes souhait engager une deuxième équipe en U13F et demande à partir de quand pourra-t-

elle le faire ? 

 

Monsieur Eric Cornier répond courant novembre par le biais de Footclubs. 

 

Un plateau de Noël sera organisé le 18 décembre en salle soit sur 2 sites différents soit 1 groupe le matin et 

1 autre l’après-midi. 

 

Monsieur Eric Cornier félicite le FCPO 17 pour leur première place en U16FU18F et se qualifie en élite ligue 

pour la suite de la compétition. 

 

Les coupes seront organisées en fin de saison étant donné que les championnats finissent de bonne heure. 

 

La journée nationale des débutants aura lieu le 11 juin 2022 à Royan sur la plage. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eric Cornier       Natalie Renoux 

Président de Commission     Secrétaire de la Commission 

Football Féminin      Football Féminin 

 

 


